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Quer gedacht…
„Ohne Zweifel brauchte es einen neuen Pflege-TÜV, der die Realität in den

Heimen abbildet. Aber die Abschaffung der bisherigen Pflegenoten und die neue
Darstellung  nach  Kreisen,  Punkten  und  Quadraten  bringt  keine  schnelle
Übersicht. Für eine rasche Vergleichbarkeit bei der Pflegeheimsuche sind eine
aussagefähige Gesamtnote und K.O.-Kriterien aber dringend notwendig. (…) Die
Menschen  brauchen  einen  Pflege-TÜV,  der  leicht  verständlich  ist,  die  Praxis
abbildet und eine schnelle Vergleichbarkeit ermöglicht.“
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